

terrain(80 acres) donné généreusement par Mgr. J. N. Ritchot, P. Ap., V. G., curé de St-Norbert.

Ce sont les SS. de la Miséricorde de Montréal qui dirigeront cette œuvre appelée à sauver bien des âmes d'enfants et d'adultes. Contribuer à cette œuvre c'est bien faire quelque chose pour "les plus petits", pour ceux que Notre Seigneur appelle "les siens".

Les RR. Sœurs ont une œuvre analogue sur les bords de la Rivière des prairies au Sault-au-Récollet, grâce à la générosité de l'archevêché de Montréal qui leur a cédé la maison de St-Janvier.

Avant son départ, Monseigneur est allé bénir les orphelinats de St-Boniface et les enfants Indiens de l'Ecole Industrielle et il leur a fait des distributions de dragées leur demandant en retour des prières.

Monseigneur après avoir prêché en anglais à l'Eglise Ste-Marie le soir du jour de Pâques alors qu'il avait célébré la messe pontificale le matin, est allé le dimanche de Quasimodo prêcher en français à près de 400 fidèles de langue française réunis à l'église Ste-Marie à 3½hrs. Le matin Monseigneur avait prêché en français à la cathédrale. Ce jour là Monseigneur est allé à St-Norbert avec le Rév. P. Gladu O. M. I., faire une visite d'adieu à Mgr. Ritchot et aux R.R. Pères Trappistes.

Le 25 avril, Monsieur le Vicaire Général, administrateur du diocèse allait visiter Rainy River. Il fut très étonné de la prospérité et de l'avancement si rapide de cette nouvelle localité. Outre les scieries qui emploient déjà plusieurs centaines d'hommes on en a construit une autre qui, assure-t-on, devra employer huit cents hommes. Comme Rainy appartient à la Province Ecclésiastique de St-Boniface bien qu'il soit dans les limites d'Ontario. Nous pouvons dire qu'au pays, il n'y a pas seulement que les blés qui y réussissent mais encore plusieurs autres industries. Rainy River est un lieu qui par le charme de son site, son aspect accidenté, ses bois, ses collines, sa rivière large et profonde qui porte le nom du lieu nous fait rêver doucement aux riants villages situés sur les rives du St-Laurent.

Contrairement à ce que nous annoncions dans le dernier No